

PV du Conseil de communauté du 8 novembre 2022 – Veyrier

Présents :

Giorgina Gagnaux, Claudine Constantin-Saby, Chantal Proz, Denise Brantschen, Marie-Thérèse Crettenand, Dominique Duriaux, Isabelle Hirt, Marianne Richeux, Bernard Dusonchet, Elsa Wack, Laurence Faulkner-Sciboz, Nicolas Baertschi, Claude Magnin, Christiane et Roger Schibli.

Excusée : Conchita Martin.

1. Le PV du 27 septembre est approuvé sans modification.

2. L'équipe pastorale a établi sa liste de répartition des tâches. Elle nous parviendra prochainement.

Claudine Constantin a été nommée présidente du CUP ; le bureau du CUP est composé de Claudine, de Laurence, et d'Elie. Le CUP devrait se réunir au maximum 4 fois par année.

Un budget pastoral a été présenté au CUP : malheureusement, aucune consultation du CUP n'a été faite au préalable ; ce sera fait pour le budget de l'an prochain. Les comptes de l'UP sont établis par un conseil de gestion qui le transmet à l'assemblée de délégués (c.f. statuts de l'Association Carouge-Salève-Acacias transmis par Isabelle).

Les PV du CUP seront transmis aux CC à usage interne.

Une synthèse du Projet pastoral est en cours.

Les Assises pastorales auront lieu le 12 février 2023 à la Salésienne et une seule messe (la messe des peuples) aura lieu dans l'UP ce jour-là.

La messe sur le Pré en fin d'année aura lieu à nouveau le samedi à Troinex ; cependant, Elie refuse que cette célébration soit la messe de clôture de l'UP. Cette décision est encore à discuter.

Deux bibles seront à disposition dans chacune des églises du Salève pour être consultée par les personnes de passage. Isabelle se charge de l'achat et transmettra la facture au conseil de gestion de l'UP.

Le Missel des dimanches sera distribué aux lecteurs des trois paroisses du Salève lors de la célébration du 1^{er} dimanche de l'Avent à Veyrier. En 2023, cette remise des missels des dimanches sera ouverte à toute l'UP.

3. Dernières célébrations :

Celle de la Toussaint à Compesières : bonne affluence, célébration vivante et assemblée réceptive.

Celle du 2 novembre à Troinex : beaucoup de monde, célébration très positive.

4. Prochaines célébrations.

Les équipes de préparation s'inscrivent sur le tableau ad hoc et s'arrangent pour se rencontrer : la date de la rencontre est transmise au célébrant et le déroulement lui est transmis à l'avance s'il n'a pas pu venir à cette préparation.

Jusqu'où peut aller le célébrant pour d'éventuels changements à cette préparation ? Les avis sont partagés mais la plupart optent pour faire confiance à ceux qui se seront réunis.

Le tableau des préparations sera envoyé par Isabelle et devra être élargi dans sa distribution avec une date d'envoi.

5. Projet entraide.

L'action de cette année, portée sur Genève a permis d'envoyer plus de 7'000.- à l'association choisie.

Une nouvelle action devrait être trouvée pour 2023 : M. et Mme Schibli nous propose une action au Rwanda, dans le cadre de l'association APAX. De plus amples informations doivent parvenir rapidement à Dominique.

6. Flyer « Servir »

Nicolas Baertschi nous présente un flyer déjà mis en activité à Carouge, sur lequel chacun peut s'inscrire pour un service à la communauté. Ces flyers seront déposés à l'entrée de nos paroisses ; Nicolas rencontrera les personnes qui se seront proposées pour un des services. Nicolas prépare un flyer plus adapté à la réalité des paroisses du Salève.

7 Divers

Elsa : difficulté pour recruter des lecteurs, en particulier pour Veyrier dont elle s'occupe. Il faut essayer d'appeler des personnes directement, en les interpellant à la fin de la messe. C'est plus efficace qu'un appel général en chaire ou dans Infos Paroissiales.

Claudine : a hérité de santons mis à disposition après le salon du santon au Grand Saconnex. Elle propose de les mettre en vente durant l'Avent

27.11 : Veyrier / Claudine et Dominique – 03.12 : Troinex /Schibli et Conchita – 04.12 : Compesières /Isabelle et Marianne.

Denise : rappelle la vente de chocolat de Bethléem, organisée habituellement par Claude Bretton : la vente pourrait se faire un dimanche de l'Avent plus près de Noël, pour ne pas interférer avec celle des santons.

Christiane Schibli : souhaite avoir les retombées des décisions des Assemblées paroissiales concernant notamment les décisions à propos l'écologie pastorale. De fait, le diocèse a édité des directives générales ; les décisions plus concrètes sont du ressort de chaque Conseil de paroisse.

Bernard : a expérimenté l'accueil au début des célébrations à Ste Croix : il l'a pratiqué à Compesières ; cette démarche a été appréciée par les participants.

Fin de réunion : 22.00

Claude Magnin